



Corte Superior de Justicia de San Martín



A LOS TRABAJADORES DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE SAN MARTIN

La Presidencia de la Corte Superior de Justicia de San Martín se dirige a todos y cada uno de sus trabajadores para expresarles un afectuoso saludo institucional y personal, al conmemorarse este 05 de Febrero el “**DIA DEL TRABAJADOR JUDICIAL**” fecha trascendental en reconocimiento al esfuerzo indomable que realizan en beneficio de la administración de justicia.

Durante el transcurso de los años, el valor de la justicia se ha visto trastocada en su imagen; sin embargo, personas como ustedes hacen que esta imagen se revierta día a día con su dedicación, esfuerzo y plena identificación con la labor administrativa y jurisdiccional.

Se permite, asimismo, invocar a todos los miembros de la Corte Superior de Justicia de San Martín, a esforzarse por ser cada vez mejores hombres y mujeres y mejores profesionales.

Hago extensiva esta congratulación y reflexión a todos los trabajadores de todas las áreas, con el ferviente deseo a no dejar de sentir amor por la institución y los valores que en ella encontramos. Recordemos que la paz social en justicia es nuestro ideal, nuestro camino, nuestra meta; y está en nuestras manos con la constante superación y desarrollo personal y profesional lograr ese objetivo lo que sin duda se reflejará en el mejor servicio de justicia que brindemos a nuestros compatriotas.

Asimismo hago votos al Altísimo Creador para que ilumine sus caminos, augurando éxitos y felicidad en su hogar.

Moyobamba, 5 de febrero del 2009

Dr. Edgar Rojas Domínguez

Presidente de la Corte Superior de Justicia de San Martín.